

DER KRAFTDREIKÄMPFER

Fachorgan des Bundesverbandes Deutscher Kraftdreikämpfer e. V.

AUS DEN LANDESVERBÄNDEN

Thüringer Landesmeisterschaft im Kreuzheben 2012

Bericht: Natalie Oppenhäuser; Fotos: Jonny Heimer

Am Samstag, den 20. 10. 2012 fand die Thüringer Landesmeisterschaft im Kreuzheben statt. Ausgerichtet wurde dieser Wettkampf in Gotha von dem Gothaer Bierfassheberverein. Insgesamt nahmen 34 Sportler aus 10 Thüringer Vereinen teil und kämpften um den Relativsieg an diesem Tag. Dieser recht zügige Wettkampf ging äußerst gut organisiert von statten. Auch die Zuschauer, die zahlreich erschienen sind, waren begeistert von diesem Wettkampf, bei dem lediglich eine der drei Disziplinen des Kraftdreikampfes ausgeführt wurde. Eine gute Hilfe zur unkomplizierten Durchführung des Wettkampfes war die neue Wertungsanlage des Thüringer Athletenverbandes.

Unter den 34 Teilnehmern befanden sich drei Sportlerinnen. Hier ging der Gesamtsieg an Marie Hauschild, die in ihrem dritten Versuch 120 kg gezogen hat. Der Gesamtsieg der

Männer ging eindeutig an Tobias Zinserling, der im dritten Versuch lockere 332,5 kg anhob.

Weitere nennenswerte Versuche sind die gültig gezogenen 300 kg von Martin Freese vom USV Jena e. V. und die 240 kg von Ronny Kreidl, ein Sportler des Gothaer Bierfasshebervereins (auf dem Bild zeigt Ronny seinen zweiten Versuch mit 232,5 kg). Martin Freese sicherte sich somit den ersten Platz der Aktiven in der Gewichtsklasse bis 120 kg und Ronny Kreidl den zweiten Platz der Aktiven in der Gewichtsklasse bis 105 kg.

Nicht nur Zuschauer waren in größerer Anzahl vertreten, sondern auch Betreuer der Athleten. Wie in dem obenstehenden Bild zu sehen ist,



Ronny Kreidl mit 232,5 kg



Martin Freese mit runden 300 kg



Tino Jaschinski & André Justus

war Tino Jaschinski ein motivierender Betreuer für André Justus, der am Ende den Sieg der Aktiven in der Gewichtsklasse bis 105 kg errungen hat.

Alles in allem war die Thüringer Landesmeisterschaft im Kreuzheben in Gotha ein sehr gelungener Wett-



Tobias Zinserling mit 332,5 kg

kampf, mit vielen guten Ergebnissen, wenigen ungültigen Versuchen, interessierten Zuschauern und guter Verpflegung in einer sehr angenehmen Wettkampfstätte.